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青雲講演会

１１月１４日に青雲講演会がありました。

今回の講演会には、サトウ精機の佐藤さんにお越しいただきました。





今回の講演は、今後どのような生活を送っていけばいいのか考えさせられる

講演でした。今回の講演で学んだことを、これからの生活に生かしていきた

いと思いました。


